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2023年 10月 06日号 No741 

 

 

 

 

 
 

 

 

東京の現在、まさに「秋晴れ！！」 

青空が高く、まだらな雲がゆっくり動き、時折吹く風は少しひんやりと心地よい。 

しばらく空を見上げてぼーっとしてしまいます。 

「遊びに行く予定を立てたくなる」そんな陽気です。 

今週のホットニュースは、 

〇大田店 今年の渋谷は？？？  ハロウィンの歴史 

 

〇世田谷店 暑さで開花が遅れています。町田薬師池公園の【ダリア園】 
 

〇葛西店 創業 100 年 福花園種苗㈱  西軽井沢の農場見学  
 

〇板橋店 新品種ぞくぞく登場 ガーベラ「さぎやまのはな」 
 

〇会長小池のコラム(過去記事) どうなった？ コロナ禍の新ビジネス   
 

以上の 4+1 レポートです。それでは、どうぞご覧ください 
 

 

 
 

今週のホットニュースを担当させていただきます。大田店の佐野です。 

宜しくお願い致します。 

早いもので一年も残り三ヶ月になりました。年を重ねるにつれて一年の早さを強く感

じる様になりました。その度に大人になったと思います。 

焼き肉店でカルビではなくハラミを注文する様になった自分にも嬉しいようで寂し

く感じる毎日です。どんな大人になりたいのでは無くどんな大人になりたくないかを

考える毎日です。話が逸れてしまいました。 

すみません。 

今月の 31 日はハロウィンなのでカボチャの紹介をさせて頂きます。 

 

【ハロウィン歴史】 

ハロウィンとは、キリスト教の万聖節の前夜祭のことで、ランタンを飾ったり仮装し

たりして、死者の霊が蘇るのを迎えたり悪霊の魔除けをしたりするイベントです。 

もともと古代ケルト民族が行っていた儀式でしたが、11 月 1 日に行われるキリスト
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教の「万聖節（ばんせいせつ）」と合わさって現在の形になったとも言われています。 

「万聖節」は諸聖人の祝日とも言われ、キリスト教すべての聖人を崇めて敬う日とな

っており、ハロウィンはその前夜祭として亡くなられた方をしのぶ行事として広まっ

ていきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【なぜハロウィンでカボチャなのか？】 

もともとのハロウィンでは「カブ」を使ってラン

タンを作っていたそうです。 

 

なぜカボチャなのかというとアメリカではカブ

をあまり食べない為、生産量が少なく、変わりに

かぼちゃが多く収穫されていたからなんだとか。 

 

そしてこれが全世界へと広がり、「ハロウィンは

カボチャ！」というイメージが定着したそうです。 

 

 

☆個性的なカボチャを紹介させて頂きます。 

 

 

オータムオレンジ カボチャ 

      北海道/北空知広域連  
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カボチャ タークスターバン      ジェームスクラウン カボチャ 

北海道/JA 北空知広域          埼玉県/雑花 

 

 

スターMIX オレンジ カボチャ 

北海道/和寒町)北ひびき農協 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渋谷で騒ぐのもハロウィンの風物詩になっていますが新たなハロウィンの過ごし方

を見つける時期だなと思いました。 

ハロウィンはお祭りなので騒いでもいいと思いますが自分の為に騒ぐのか、誰かの為

に騒ぐのか、渋谷へ向かう若人達の有意義なハロウィンを願いまして今週のホットニ

ュースを終わらせていただきます。 

                               大田店 佐野 
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こんにちは！加工部 菊池です      

秋風が心地良く感じられるようになり、暑さからもう少しで解放…！ 

秋最高～！！ 
 

今回私が訪れたのは町田市にある、町田薬師池公園の【ダリア園】です。 

 

ここは昭和 60 年に開設され、現在では

15,000 ㎡の園内に 500 品種・4,000

株のダリアが植えられています。 

 

 

 

 

 

7 月～11 月が開園期間で、9 月末に行ったのです

が今年の極端な暑さの影響により、例年の 3 割以

下の開花状況だそうです(；；)残念… 

 

訪れた時も良い天気すぎて夏日でしたが、そんな

中でも暑さに負けずきれいに咲いてくれているダ

リアたちがいました～！ 

左からパープルサンド、巨星(きょせい)、飛鳥井(あすかい)になります。 
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写真は撮れなかったのですが、他にも小輪から大輪、一重咲きから花弁が細くチリチ

リとした感じの変わり咲きも咲いていました。 

 

色や咲き方の種類が豊富で見ていて飽きないので楽しかったです!! 

 

ダリアってなんでこんなに可愛いのでしょうか…♡ 

 

皆さんはどの咲き方がタイプですか？(^^) 

 

大輪も存在感があって捨てがたいですが、 

やっぱり私はポンポン咲きが好きですね～！  

 

花弁がくるくるで詰まってる感じが可愛いですよね

～      
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そして、ここは恒例のイベントがあるそうで、 

・ダリアに名前をつけられる    ・ダリア切り花販売 

・ブルーベリーの摘み取り     ・ハボタンフェア 

・ダリアガイドツアー       ・ビオラフェア 

・しいたけフェア         ・ダリア球根市  など…！ 

     

魅力的なイベントがたくさんで楽しそう！ 

 

園内には花苗の販売や休憩所もあり、なかでも休憩所にて食べられるおそばが人気な

んだとか！ 

食べられなかったのでリベンジしたい… 

 

受付の方が「今年の開花状況に伴い、入園者限定で

特別に 11 月 5 日までは再入園が無料」と教えてく

れたので、再度様子を見にいこうと思います！ 

 

行ったことがない方はぜひ一度訪れてみては？ 

 

おまけ☆彡 

ダリア園には、ちょっと色あせた白雪姫と二人の小

人が住んでいます。 

加工部 菊池 
 

 

 
長野県小諸市の福花園種苗さん西軽井沢農場へ 

【フッカエン西軽井沢フラワートライアル 2023 秋】  

へ行ってきました  
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福花園種苗㈱は名古屋に本社を置く創業１００年となる種苗会社です。育

種・開発・生産を行っていて、西軽井沢は高冷地用の農場となっています  

ハウスや路地でアルストロメリアをはじめスターチス、ダリア、カラー、ケ

イトウ、アスターなど多数展示されています  
 

★アルストロメリア 

フィオレンティーナ    エマ       サニーレディー 

アストロノバの開発品種   ＢＮ０８１番号品種    ＢＥ１７３番号品種 
 

 

フィオレンティーナは最近見かける

ようになってきた優しいラベンダー

色のきれいなアルストロメリアです。 

番号品種は生産者さんによって早く

流通して欲しい鮮やかな色合いです。 

場内ではどの花も大きくきれいに咲

き誇っています  
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ひなた        セピア       ルル 

トルコキキョウ        アスター        リモニューム 

レディロッソ   ココットマーブルレッド  ベイビーテール 
 

カラーブラックメタル   エキナセアグリーンチョコ 
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天候にも恵まれて多少の暑さも感じながら東

京とは違う涼やかな気持ちでフラワートライ

アルに参加することができました  

 

小諸まで来たのでお隣町のコニー一園芸さ

んにもお邪魔してきました。  

 

コニー一園芸はカーネーションをはじめダリア、

アルストロメリア等生産されており広大な敷地で

出荷量も多く何時も助けてもらっています 
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朝の採花後なのでハウス内にはお花は咲いて

いませんが、集荷場ではたくさん花の出荷準備

で大忙しそうでした。 

 

コニーさんではハウスのほかに路地でもダリ

アを産していますが今月の２週目くらいのは

出荷終了となりようです。 

 

コニーの代表の小西さんおっしゃるには 

「今年は暑すぎだぁ～！」と  

 

おっしゃる通り！ 

葛西店 阿部 
 

 

板橋店スタッフの刈谷です。 

９月のお彼岸シーズンも終わりましたが、皆さん元気にお過ごしでしょうか？ 

ここ最近ぐっと朝晩の気温が下がる日が増えて、一気に秋めいてきましたね。 

板橋店でも今週は「ハロウィンカラーフェア」で、店頭もかぼちゃや、ヒバスギ類を

持っていかれるお客様も増えてきて、お客様も一斉に秋冬モードになったな…！とい

う印象の週末でした。 

さて、先月末の 9/25(月)、大田店の松下さん・世田谷店の清水さんと一緒に、フロ

ーレでもおなじみ千葉県「さぎやまのはな」さぎやまさんのガーベラの圃場

に伺ってきました 
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伺った圃場は、ちょうどオープンデーの前だったこともあって、たくさんお花が咲い

ていてとってもカラフル～！ 

品目によっては、出荷タイミングとの兼ね合いで圃場に伺っても「一面みどり。」と

いう花材も多いと思うので、お花が咲いている圃場に伺うとどうしても心が躍ってし

まう私です。 

 

今回伺ったさぎやまさんの圃場は、土耕でガーベラを栽培しているのも特徴のひとつ。 

例年、春に一定数植え替えをして新しい苗に刷新することで、毎年元気で若い株から

採れたお花を出荷し続けてくださっています。 

 

いつも母の日シーズンぐらいから株の植え替えが始まります。そのため夏場は品種数

が減ってしまい一時期少し寂しい気持ちになるのですが、春に植えた苗の出荷がこの

時期くらいからこぞって始まるので、新品種が市場にどんどん出荷されてきたり、お

休みしていた品種の出荷が始まったりと、秋口はガーベラファンとしてはワクワクす

る季節になっております。 

 

折角なので、まだ市場ではあまり見かけない新品種だったり試験品種だったり圃場で

見つけて気になった品種をご紹介しますね。 
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(左)ミッシー 

芯白のアプリコット？ コーラルピンク？ の品種。 

いつもアプリコットで迷うとミノウを入れてしまうわたし用に、心強い新しい選択肢

の新人さんです。 

春先とか、明るい透明感のある色が人気の出る時期にいいかもとおもいました！ 

 

(右)バイラ 

これは新品種だそうです。 

クッキースアンドクリームみたいな感じですが、若干お花の真ん中に向かってグラデ

ーションがかってるのが可愛いです。秋口９月末に伺ったせいか、コーラルピンク系

の色に温かみを感じて惹かれてしまいました(⌒∇⌒) 

 

♡いつでも心がときめく複色シリーズ♡ 
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(左)ホーリーモリー 

芯黒。花弁の真ん中が赤くて外側が黄色とのコントラストが綺麗でした！ 

圃場で見ると、元気な色味がひときわ目をひいて可愛かったです。 

(右)バルバドス 

芯黒。ティンガリングみたいですが、芯の周りがオレンジ色が乗ってるのがポイント

です。こちらも元気なビビットカラー(/・ω・)/ 

 

（左）ジョシー 

こっくりした濃いピンクに、白ふちが入ってるのがおしゃれ。ジニアのマズルキアみ

たいだな～と思いました。 

濃いピンクで秋冬にお店で置いて、お客様の反応を見てみたい品種です。      

（右）試験品種 

試験品種なので出回りはありませんが、爽やかで惹かれた複色です。芯がミントグリ

ーンなのも相まって、淡いトーンが可愛かったです。商品化されないかな…と密かに

思いました！ 

◎変わり咲き品種たち◎ 

 

（左）スパイダーノーブル 

芯が真っ黒じゃなくて若干こげ茶色なのが

ノーブルな感じなんですかね(´∀｀*) 

 

こちらももうアドアーフローカさんなど他

産地さんでも出荷が始まっているので、仲卸

の店頭にもすぐ置いてみたい品種でした。 
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（右）試験品種 

こちらも試験品種ですが、「ストラ」がな

くなってしまった今、これはどうでしょう

か…！？と思った品種です。 

 

こういう、切り前で色が全く変わったりす

るのも、表情に変化があってお花として魅

力的ですよね。松下さんも好感触だったの

で、是非これも商品化まで進んで欲しいと

願って帰ってきました… 

 

 

鷺山さん、そして一緒に伺った林さん、お二人とも伺った日はオープンデー直前とい

うこともありきっとお忙しかったでしょうに、とっても丁寧に圃場を案内してくださ

いました！ありがとうございました(⌒∇⌒) 

 

ガーベラは夏場とこれからの時期で花持ちの期間が全く変わる花材のひとつ。 

丁寧に作られたお花たちを長く楽しめる、いい季節になってきました。 

店頭でもしっかりＰＲして、新人ガーベラの皆さんもしっかり手に取っていってもら

えるよう販売していきたいです(^▽^)/ 

                           板橋店 かりや 
 

会長 小池潔のあれこれコラム（過去記事） 
 

「本物を目指す」（2020 年 10 月 09 日号より） 

  この先、まだまだ続くコロナ禍、すべての業界で変化が求められている。 

花業界は何事においても動きが鈍い。しかし今度だけは動きが速かった。おそらく新

型コロナの影響が比較的早く業界を襲ったからだと思われる。 

３月後半から市場の動きがおかしくなり、４月に入り相場が大きくぐずれ、業界全

体が大きなダメージを受けた。 

 

 国の支援も驚くほど速く、いくつかの対策が農林水産省でスタートした。花業界は

それぞれの脆弱な組織体制が災いして新型コロナ拡大のスピードに追いつくことが

できなかった。 

 

そんな状況のなか、花や植物の分野で新しいビジネスがいくつも誕生した。 
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 コロナが蔓延する中で、私たちは一日に何十回と密にならないよう、人と人の接触

を断つよう、テレビなどで繰り返し聞かされる。 

多くの人が外出を避け、籠る生活を続けると様々なストレスを持ち続ける。このス

トレスを重ねていく中で、高血圧や心臓病、自律神経を痛めたり、肥満になったりす

ることがある。そうでなくても、毎日の日常で変化が欲しくなる。 

 

 コロナ禍において花業界で生まれた新しいビジネス。それは「籠る」中で起こる「ス

トレス」を植物や花が取り除く力を持っていることに着目したビジネスです。 

 植物は人間の動きとは別にゆっくり自らのペースで育っていきます。植物の成長は

触れ合っている人に声をかけているように呼び掛けます。人はそこに美しさやたくま

しさを感じ、安らぎや癒しに繋がるのでしょう。 

花の色や葉っぱの形、植物や花の魅力は多くあります。その植物や花は生きている、

呼吸をしているからです。 

植物だけでなく花も同じ力を持っているように思います。 

 

「花屋さんに買いに行くのは？」「もっと簡単に手軽に」「安価に」ここに着目した「植

物・花のビジネス」がいくつも生まれました。 

それぞれに特徴があり違いがありますが、花や植物が持っている魅力や有利点を消

費者にアピールしています。 

 まだまだこのビジネスは増えていきそうですが、２年後、３年後すべてが生き残る

わけではありません。 

 

本物だけが生き残る。 

では、本物とは・・・・・ 

  このビジネスだけではない、当社も含め本物を見つけ本物を目指す。それぞれが見

つけ出し、進まなければならない。 
 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

株式会社 FLORE21 https://www.flore21.com 

      http://www.facebook.com/flore21com 

https://www.facebook.com/flore21jp/ 

 

世田谷店 Tel 03-5494-8700 Fax 03-5494-8701 

大田店  Tel 03-5492-4124 Fax 03-5492-4127 

葛西店  Tel  03-5659-8750 Fax 03-5659-8751 

      板橋店  Tel 03-6904-1813 Fax 03-6904-1814 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

https://www.flore21.com/
http://www.facebook.com/flore21com
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